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COMUNE DI CONDOFURI
CIîTA' METROPOLITANA DI REGGIO DI CALABRIA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLiO COMUNALE

n. 19 de|21.05.2019

OGGETTO: Comunicazioni- euestion time-Approvaziooe d"i rr""buli d"Uu ."dutuprecedente.

YafTS 
DUFM-ILADICIANNO\aE, qùesro gìomo 21 del mcse di maggio ale ofe 10,00 convocato datPtesidente del Consiglio con re modaliià presiritte dal Regolamento coÀunnle e n.ra 

"ora 
derÌe adunanze

l'^:::^"u^.:3::-* ,.:1u:F: :t 
u .,î. : sessione ordìflaria, sedu, p"iiri.^ i,, p,;_" .onvocazione, ilC Comunale dei quali sono rnemhri i

N. Cognome e Nome
IARIA TOMMASO

Pîesenti Assenîi
1 Sindaco
2 M,TN-T'I IEONARDO FIIIPPO

CARMELO MESIANO
co1ìsìgLeie

3 consigliere x
4 .HUN T A1lI MARIA GIUSEPPINA consigliere
5 N UCERA CA.IIOLINA VAIENTINA

CLEMENSI PIETRO
consigliere

o consigliere
7 Drttf-3.I\ I t1 ItAÌ,-t AliLLA

MORABITO GIACOMO
NUCERA CATERINA
PAINO DOMENICO

consigliere
8 coÍsigliere
9 coflsigliere
10 consigliere
11 IOFRIDA CARMELINA consìgliere
12 5CAXAMOZZINO ANTONINA

NUCERA M.ARIA
coasigliere

consigJiere

Pîesenti 13 assenti 0

Partecipa l'a'v. Caterina Attinà, Vicesegetario cohunale, iflcaricàto della redazioúe del presente atto.

rL PRESIDENTE DEL COt,tsicLIO
Iresi.d:nt: del Consiglio pierro Clemens\ consataro che I Cons{lieri present1 m n. 13 su n. 13
!33s'Stt"lr ^*Sn"ti e n. 13 in cadca inregrano il numero tegale dfi;"';., h vatida costituzione
dell'adunanza, ai sensi del combinato dispoJo delle nome -"i."*" "ej *L"i, 37 e 38 det D. Lgs.
267 /2000 e..25 del Regolamento pet ìl funzionaoento del Consiglio éo**d, pr"_.""o.t" 

"olt"proposta della presente deliberazioae è stato ''ccolto patere di"regoradtà tecùca der Responsabìle
competente, introducc I'esame del2^ argomento all,OdG e dichj,rra upertih di..or"rorr.

chiede.e oniene Ia- paror2 ra consigriera di minoranza Maria Nucera ìa quale ct'ede delucidazioni in
ororne aua qtanza nchlesra pet i Consiglìeri di minoranza presso h sede comunale di Comurule.

I



chiede e ottiene Ia paroia la consiglieia di minoîanza Antonina scaramozzino. ra quare domanda in
quale atticolo.del Regolamenlo è previsto che i consiglieri debbano avere la patola solo per ue minuri neÌle
(llchtalazloÍl ct1 voto,
Prerde la parola il Presidente del consigrio pietro clemensi, it quare fa presente che si tratta
9:{it9:"b 34, comma 8, del Regolamento del Consiglio comunale apptovato con deliberazione del
09.10.2014 n'35.
chiede e ottiene la patola il sindaco Tommaso Iaria jl quale, in riferimento all,interpellanza ptesentara
dai consiglieri comuna.Li al consiglio del 13,02.2019 1i -."ito "['utt"rrt"to 

subito dall,imptendiiote paolo
Manti, dà atto che la risposta sarà fonita dar consigliere Giacomo Morabito iî quanto ha questi seguito ra

chiede e ottiene la.parola il consigliete Giacomo Morabito, I quale dà rettura derla dsposta e chiede che
l'inteÍ\.ento venga.allegato al.verbale(Al,I-.1).
chiede e ottiene la parola il Sindaco Tommaso lada, ii quale elenca le deleghe conferite di recente ai
consiglieri comunali e chiede che la tabella :iassuntiva venga aiegata al presente verbale (ALL.2).
Àfferma, poi, che I Comune, partecipando ad un Bandó, ha Énabnente ottenuto un contributo di ctca
3.900.000 euro per la "Scuola BacheleC,. Si conclude così finalmente un lunso caDitolo.Il ?residente chiede che venga rnesso a verbale che il consigliere ooÀ.;à luino senza chiedere ir
permesso al Presidente, si ar,'vicina al vicesegretario per chiedereiopia di un atto. Il constliere paino viene
quindì invitato dal Presidente a sedersi e ad aspetrarth fine de.ll'intàento del Sindaco.
Prosegue, quindi, il Sindaco affermando che Govemo conte ner 2019 ha finanziato quescopeta ma chera
vera sfrda sarà quella di completare i lavor.i in tenpi rapidi.
Per quanto concerne il progetto deì1a strada AmeÀdolea- Conàofuti S'perìore. al qua.le i consiglied avevaoo
votato coÍúo, dichiara che è stato approvato l,appalto.

. chiede e-ottiefle.la paiola il consigliere di minoranza Domenico paino il quale dichiao di non aver
mal votato contro la realizzazione di un,opera Dubblica,
Si pa,sa all apptovazionc dei verbali detle seduie precedenri.
chiede e ottiene_la.palola la coÍrsigliela di tiínotarna carmelina lofrida, la quale fa presente di non
aver avuto la possibilìtà di prendere in visione i suddetti.
chiede e ottie'le Ia Palola il vicesegretario Caterina Attinà, la quale dichiata che tutti i vetbali sono stti
pubbtcati all'albo prerorio onrine del Comuoe ed invita i consigtà di minotanza a penderne visione ael
corso della seduta.
Il Presidente, al termine della presa di visione dei vetbali da patte dei consiglieri, non aveodo nessun altro
consigliere chiesto 1a patola, dìchiara chiuso il dibatrito ed i,'. ita ii consiglio a ptocedere alJiapprovazione
dei verbali deile delibetazioni del Consigùo Comunale adottate nelle sedute ptecedentì.

Pr'ocedurosialla vorzzione si consra iJ seguenre risulrato:

Presenti: 13 Voranti: 13 Astenuti: // Favorevoù: 09; Contrari: 4 (paino, Iofnda, Scaramozzino,
Nuceta Matia)

IÌ Presidenre ploclama l'esito deUa votazione.

IL CONSIGLIO COMIJNAIE

vISTI i verbali deile deJìberazioni di consrglio comuoale n*. 13-14-15-16-17-18 
^dorrare 

nella seduta,.di
Consiglio Comunale tenutasi in data 17.04.2019;

coNSTAitATo che i predetri velbare dsurtano conformi ana volontà manifestata dal consiqlio;

PRESO ATTO della votazione sopra riportaÉ

DELIBE:RA

DI 4PPRoVARE i verbali delte délibetazioni di consiglio comunare rn. 13-14-1s-16,17-18 adottate rena
seduta di Consiglio Comunale tenutasi ir data 17.04.2019i



II Pîeerte ,efuale uie e htt1, appmrato e rottarcritla

IL PRESIDENIE DEL CONSIGLIO
F.în Ptetîa Cleftetîî;

IL VICESEGRETARIO COMUNALE
F.to Arr. Caîerìr\a Attituà

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

N. Registro Pubblicazione

La presente deliberazione è stata af[ssa all'Albo Pretodo del Comune ì1 giomo
dmanewi quindici giorni consecutivi (att.124 del D.Lgs. n. 267 del18/B/2000)i

Per

Condofuti li

Condofuri li

D^t^

CERTIFICATO DI
ESEGUIBILITA - ESECUTTVIT,f

La presente deliberazione, è stata pubblicata all Albo Pretodo del Cohùre , seoza dpoîtate nei ptimi dieci
giorni di pubblicatone deaunce di iliegittimità, ai sensi delfat. 124 dàD.Lgs. 267 /2000, per cui la stessa è
divenuta esecutiva ai sensi dell'arr. 134 dello stesso D.I*s. 267/2000

L addetto alla pubblicazione

IL VICESEGRETARIO COMUNATE

F .to 41,v. Calrritla Attinà

F.to

IL VICESEGRETARIO COMLJNALE
Aw, Cahina Alfinà

E'COPL{ CONFORME ALL'OzuGINAIE E CONSTA DI N. FOGLI.

DATA

PARERI, FAVOREVOLE
In oîdine alla regolarità tecnica

F.îo Art). Cateîina Afiinà

?ARERE FAVORT,VOLE
In otdine alla regolarità contabile
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COMUNE DI CONDOFURI
Città Metropolitana di Reggio Catabria

- Uffrcio del Sindaco -

Ai Consiglieri Comunali
Domenico Paino

, Iofrida Carmela
Antonia Scaramozzino

Oggetto: Risposta ad interpellanza presentata af Consiglio comunale del 13.02.2019 in úefiro ad
attentato subito dall,imprerlditote Paolo Manti

fuchiamata l'interpellanza meglio specifrcata in oggetto, preseorata dai ConsQìieri Comunali Sig paino,
Scaramozziao. Ioftida Nucera M.:

in ottcmpetanza a quanto disposto dall'art. 5 del vigente tegoÌamerto che disciplina il funzionarnento del
Consiglio ComunaÌe, assunte Ie relative ìnformazio dai competenti servizi, SIi espofle quanto segue:

Subito dopo gli eventi di matrice intimidatoria e criminale awenuti Ia sera 20 novembre
2018, i caplgluppo ed il Presidente del Consiglio hanno espresso solidarietà al sig Paolo
Manti.
Nel corso della manifestazioae tenutasi giotno 1 dicembre al Centro Giovaaile per
espfimere solidafietà al sig. Manti, è stato chiesto allo stesso se avesse bisognosi sostegno
economico per la rìlllozione del mezzo, ma lui ha espressamente risposto di fto.
ll Consiglio comunale, tenutosi nell'immediatezza dell'evento, ha espresso solidarietà al
concittadino con voto unaoime.
Successivamente nel mese di Dicembre 2018, il Presidente del consiglio ha awiato il giîo
consultazìoni tra Ie associazioni ai fini dell'inserimento dell'argomento all'ordine del giomo
del Consigìio Comunale di un punto ad hoc ma, attesa L'imminenza delle festività natalizie,
si è optato per il rìnvio della discussione sull'argomento al nuovo amo.
Ad inizio aano il Presidente del ConsigJio ed il consiglier:e Giacomo Morabito si sono recati
presso il sig. Manti per rappresentare I'oppomnità di spostare il veicolo.
Nei mesi successivi i contatti telefonici tra Consisliere Giacomo Morabito e Malti sooo
ploseguiîi, N4anti ha dapprima detro che era in Francia, poi ha riferito di essersi rivolto ad
un meccanico di lVlelito per spostare il camion con un caffellone, irr seguito ha nuovamente
ribadito di non essere nelle condizioni economiche per effettua{e lo spos@úrenro.
Recatosi nuovamente il consigliere Morabito dal signor Manti questi affermava di non aver
la possibilità economica di rimuovere il camion.
A quel punto I'ufficio tecnico ha stabilito di mandate al sig. Manti una nota con la quale si
dava un terrnine pel sposrare il camion.
Si cogLie l'occasione per stigmatizzare, ancora una volta, la differenza di trattamento
rservaîa ai nostd concitradini rispetto agli attentati da essi subiti: per alcuni ci essi i
impcgna (e la cosa è meritoria) ad altri, invece, è dservaa solo indiffetenza (a qual cosa è
deplorevole).

Tanto si doveva
21.05.2019

f/w"*
L-,_ so leia
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